

やだっこひろば えがおだより

9月号

記録的な猛暑が続き身体の調子はいかがでしょう？陽ざしにはまだ夏の名残もありますが、日の長さも短くなってきましたね。これからの時期は、秋の訪れによる自然の変化を親子で見つけるのも楽しみの一つですね。8月はたくさんプール遊びや水遊びを楽しみました。暑い中、遊びに来てくださり本当にありがとうございました。9月も引き続き新型コロナウイルス対策を行いながら、安心して楽しく過ごせる、やだっこひろばにしていきたいとおもいます。

8月のやだっこひろば

今月の製作は手形(足形)のアサガオです。ステキなアサガオの完成！！

7月31日イベント「絵本を親子で楽しもう」を開催しました。講師の伊藤さん親子から楽しいお話をたくさん聞けました。絵本選びは子ども目線で・・・だそうです。

ベビーオイルマッサージ
毎月希望者のみ1日1組～2組で随時行っています

8月21日イベント造形作家の若杉夫妻による「造形遊び」大きな紙に絵具で思いきり全身を使って絵を描きました。汚れた体はシャワーでスッキリ！



手作りおもちゃコーナー

2枚の紙皿で作る、おもしろおもちゃ。
紙皿をくると回すと…雲に隠れていたおつきさまが顔を出すよ！
何度も繰り返したくなる、仕掛けが楽しいあそび。

- 材料
- 紙皿 2枚
- 使うもの
- はさみ



1、紙皿に雲とお月さまの絵を描く



2、写真のように、紙皿の真ん中まで切り込みを入れる



3、切り込み部分を噛みあわせるように、2枚の紙皿を重ねたらできあがり！



ママ・パトーカーリレー VOL.3

「Contagious laugh」(笑いがうつる=周りを笑顔にする息子の笑い)

よく食べ、よく笑い、よく泣く息子ももうすぐ3歳。歩き始めたのが1歳5ヶ月と遅かった彼も今では、他の子たちと同じくらい走り回まわっています。私はそんな息子の笑顔が大好きです。そして、彼の笑いは周りの人を笑顔にしてくれます。ただ、一度笑い始めると、なかなかとまりませんが・・・今、コロナで思うようにできないこともあります。息子には、病気ではなく、笑顔をもっと周りの人たちにひろめてほしいです。 N のマミー

